り組んでほしい。

た環境づくりを学校教育の中で取 地域、保護者、学校が一体となっ

中学生の就学援助対象世帯まで拡大を

この額が縮小されるならば、新た

置は、年間約900万円である。

本市に対する国の減額調整措

帯を対象に入れたらどうか。 援助を受けている中学生のいる世

な財源の活用方法を検討したい。

要望 就学援助には医療費援助が

いるが、実際はほとんど使用され含まれ、「医療券」が発行されて

している市町村に対し、コンビニ 国は、小児医療費助成を実施 小児医療費助成制度について

党診を誘発しているという理由で、

その国民健康保険に対する国庫負

中学生の就学援助対象者に ができる。その場合、まずは就学医療費助成の対象を拡大すること 金が増額され、それを財源に小児動きがある。実現すれば国庫負担 が、現在これを緩和しようという担金の減額調整措置を課している

小児医療費助成拡大

安全対策はどのようか。 市における公共施設などの防犯、 相模原市の事件を教訓とした

公共施設等の安全管理対策に



教育現場における障害者差別解消法の正しい理解を (写真は教育庁舎)

日本共産党

幅広く市民に利用してもらう 風呂棟は宿泊者のみの利用だ

できれば、さらに市民に親しまれ 令の規制なども含め検討していく ため利用基準を見直してはどうか 法の許可などの課題があるが、法 宿泊者以外も風呂棟が利用

今後、利用基準の見直しと、周辺 子どもから高齢者まで気軽に利用 できる施設になると考えられる。

宿泊を伴う多くの活動ができる。 研修棟や炊事棟などが整備され、問 表丹沢野外活動センターは、

多くの候補地があるが、表丹沢野問 パークゴルフ場建設に向け数

るが、この提案も含め、魅力ある 保するなど、さまざまな課題はあ 答 建設に向け、広大な用地を確

だの富士見の湯など、風呂を併設 ンセンター隣に整備される名水は 外活動センターや、はだのクリー

市長は、土地売買契約を守らない事業者への

以上に利用者の満足度を高めてい の選択肢が多くなるため、今まで 設されるが、これらの施設を生か 今後、「森林遊び場(仮称)」と、 答 従来の施設利用に加え、活動 「昔の生活学習館(仮称)」が建 整備に取り組んでほしい。

にとって、より良い健康増進施設双方の相乗効果が期待でき、市民

になると考えるがどうか。

内容を変え、きめ細やかに取り組答 教職員への研修は、対象者や

ーと地域開放の関係を今後の検討

した取り組みはどのようか。

学校施設でのセキュリティ 安心の醸成に努めていく。

導はどのようか。 理的配慮について教育現場での指るが、障害者差別解消法にある合

差別や偏見が生み出すものと考え

いじめ、暴行、

虐待の根幹は

検などが最も重要であると認識し えながら、日頃の訓練や体制の点 理対策は、社会環境の変化を踏ま

どとの連携を一層強化し、市民の ている。今後も警察や関係機関な 教育について

緑水クラブ

障害者差別解消法の理解に向けた

既存の公共施設を利活用

魅力ある施設運営に努めよ

学校教育の充実を

創秦クラブ

公共施設の利活用について

障害者差別解消法に伴う学校

員全体で理解を深めるよう努めて

教育活動の在り方について、教職 しい理解や合理的配慮を踏まえた んでいる。障害者差別解消法の正

援の充足を図られたい。

のセキュリティー問題を含めた支 厳しい福祉施設において、職員へ 課題とするとともに、施設経営が

要望 人が人として生活し、お互

墓地経営許可を取り消せ

は上下水道局が行い、検査を民間 られるとのことだがどのようか。 事業者が行うと一体性がなく、馴 る要望書を提出した。申請書審査 業務などを委託することに反対す れ合いなど悪習が発生すると考え 長宛てに、民間事業者に工事検査 双方で公正な職務遂行を図る 秦野市管工事業協同組合は市 上下水道施策について 二 ごみの減量施策について 要望 愛川町は、地元産スギの間 きめ細やかな説明をしていきたい。 いる。今後は、誤解のないよう、 管路に取り換える方法も提案して

可決されている。小児医療費助成 するもので、横浜市会ではすでに その意味するところはどのようか を長期的に持続可能な制度とする に当たり、一部負担金制度を導入 ら6年生に医療費助成を拡大する 金の導入を検討する時期に来て 平成29年4月に小学3年生か 本市でも負担



間伐材を利用した生ごみ処理箱の製作を

当たり500円を限度に一部自己療費助成拡大に当たり、通院一回

先決すべきである。

横浜市と川崎市では、小児医

伐材を使った生ごみ処理箱の製作

を森林組合に依頼した。本市も間

負担金制度を導入するようだが、

○8月

17日(水)・代表者会議 ・議員連絡会

○9月

1日 (木)・議会運営委員会

(月)・市議会第3回定例会開会【傍聴者数1人】

・代表者会議 ・議会運営委員会

・本会議(議案審議)【傍聴者数45人】

· 予算決算特別委員会(初委員会)

代表者会議 ・議会運営委員会

12日 (月)・予算決算特別委員会 (総括質疑、歳入の審査) 【傍聴者数1人】

(火)・予算決算特別委員会(総務分科会)

(水)・予算決算特別委員会(文教福祉分科会)【傍聴者数1人】

(木)・予算決算特別委員会 (環境都市分科会)

(火)・総務常任委員会【傍聴者数2人】

· 予算決算特別委員会(総務分科会) (水)・文教福祉常任委員会【傍聴者数2人】

・予算決算特別委員会(文教福祉分科会)【傍聴者数2人】

23日(金)・環境都市常任委員会

予算決算特別委員会 (環境都市分科会) 27日(火)・本会議(一般質問)【傍聴者数38人】

・代表者会議

28日(水)・本会議(一般質問)【傍聴者数38人】

・議会運営委員会

29日(木)・本会議(一般質問)【傍聴者数14人】

・代表者会議

○10月

5日(水)・議会運営委員会 ・予算決算特別委員会 ・市議会第3回定例会閉会【傍聴者数1人】

·議会運営委員会 ·議会報編集委員会

11日 (火)・秦野市伊勢原市環境衛生組合議会第3回定例会

14日(金)・代表者会議 ・議員連絡会

27日(木)・文教福祉常任委員会【傍聴者数8人】

10日(木)・議会報編集委員会

16日 (水)・代表者会議 ・議員連絡会 ・文教福祉常任委員会

18日(金)・議会運営委員会

水が多発している箇所は、新しい上下水道局が修理しているが、漏 答 二次災害の未然防止のため、 われたとのことだが現状はどうか。 合、個人の費用で修理するよう言 ため、役割分担や責任をしっかり 問 公道上で漏水が多く起きた場 適正に処理していく。

営許可を取り消すべきだがどうか。 有権移転日に1筆だけ登記簿上霊 者が締結した土地売買契約書の問 55筆の土地権利者と霊園事 園事業者へ所有権移転されていな 施設となるよう検討していく。 い。契約を守らない時点で墓地経 売買契約は有効に成立してお 55筆の土地権利者と霊園事業 渋沢丘陵霊園建設について



利用対象の拡大など利用基準の見直しを (写真は表丹沢野外活動センター風呂棟)

県立秦野総合高校で出前講座を開催 ~高校生 234 人が「議会と選挙」について学習~

11月1日(火)に、議会事務局と選挙管理委員会事務局の職員が県立秦野総合高校に 出向き、2年生の生徒234人に、「議会と選挙」について説明をしました。

今回の出前講座は、議会事務局と選挙管理委員会事務局が主権者意識の向上と選挙啓 発のため、初めて合同で行いました。

選挙権年齢が18歳以上に引き下げられたことから、主権者教育の一環として、生徒た ちは、議会の役割や議員の活動、選挙のしくみについて学習しました。

議会のしくみ、聞いてみませんか?

議会事務局では、市民の皆さんの疑 問にお答えするため、出前講座を実施 しています。学校の授業、自治会や職 場の研修会などを開催するときに、議 会のしくみを学んでみませんか。

お気軽にお問い合わせください。

(☎0463-82-9652)



出前講座の様子